

Activités présidentielles

La diplomatie au centre de l'agenda du chef de l'Etat

O. N.  
Libreville/Gabon

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a reçu tour à tour hier, au palais de la présidence de la République, un émissaire de son homologue kényan Uhuru Kenyatta, et une délégation du Corps de la Paix conduite par son directeur adjoint chargé de l'Afrique, M. Dick Day.

L'émissaire kényan, la ministre de la Défense Mme Raychelle Omamo, était porteuse d'un message du président kényan à son homologue gabonais, dont la teneur n'a pas été dévoilée à la presse. Il apparaît tou-



Photo : PRINCE

Mme Racheyle Omano a remis le message du président Kenyatta à son homologue Ali Bongo Ondimba.

tefois clairement, que le chef de l'Etat et l'envoyée spéciale du président Kenyatta ont profité de leurs échanges pour évoquer les questions ayant trait aux relations bilatérales entre

Libreville et Nairobi. Cela pour réaffirmer la volonté des deux parties de renforcer leur coopération dans plusieurs domaines, dans le cadre de la nécessité de développer davantage la coo-



Photo : Prince Jackson

Une phase de l'audience que le chef de l'Etat a accordée à la délégation du Corps de la Paix conduite par M. Dick Day.

pération Sud-Sud, notamment au niveau du continent africain. S'agissant de la délégation du Corps de la Paix que l'ambassadeur des USA au Gabon, SE Cynthia Akuet-

teh, a introduite au Cabinet présidentiel, il a été question de la relance, dans notre pays, des activités de cette agence gouvernementale américaine. En effet, selon M. Dick Day, le Corps

de la Paix a été instruit par le gouvernement fédéral de reprendre du service au Gabon. Cette fois, sa présence se fera dans le cadre d'un programme qui devrait essentiellement tourner autour de l'environnement, l'écotourisme et la formation en anglais.

Dans cette perspective, le chef de la délégation du Corps de la Paix a estimé que la première étape de ce retour, c'est-à-dire la rencontre d'hier, était "très productive" et que l'avenir pouvait être envisagé avec beaucoup de sérénité. Rappelons que cette agence gouvernementale américaine est chargée, entre autres, de promouvoir la paix et l'amitié dans le monde.

Le président de la République à Moanda aujourd'hui  
Le lancement des activités du CMM à l'ordre du jour

I. M'B & EDS  
Moanda/Gabon

Dans le cadre du soutien qu'elle apporte à la vision politique d'industrialisation et de diversification du Gabon impulsée par le chef de l'Etat, la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) affirme son engagement en faveur d'un tissu économique solide, en innovant dans la transformation sur place des matières premières.



Photo : DR

Bâtiment abritant l'atelier d'électrolyse du Complexe métallurgique de Moanda.

CE vendredi 12 juin 2015, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, procédera au lancement officiel des activités du Complexe métallurgique de Moanda (CMM). Si l'idée de construire ce complexe industriel permettant de créer de la valeur ajoutée sur le territoire gabonais à partir du manganèse extrait à Moanda, était déjà dans les esprits depuis la fin des an-

nées 1990, c'est grâce à l'opiniâtreté du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba que ce projet va se concrétiser. Le Complexe métallurgique de Moanda, qui sera inauguré, aujourd'hui par le président de la République, comprend deux principales unités industrielles. La première est l'usine de pyrométallurgie composée de deux fours électriques. Elle produira 65 000 tonnes de silico-

manganèse par an, avec une teneur en manganèse de 65%. Le second compartiment est constitué de l'usine d'hydro-métallurgie. Cette dernière comporte une unité d'électrolyse qui permettra de produire 20 000 tonnes de manganèse métal par an, avec une teneur en manganèse de 99,7%. Avec la mise en activité de ce complexe, c'est près de 864 emplois qui ont été générés

dont 432 emplois directs, pour presque autant d'emplois indirects. Pour ce qui est de l'étendue, le Complexe métallurgique de Moanda est bâti sur une surface de 50 hectares. Le CMM est une performance unique au sud du Sahara, qui propulse le Gabon dans l'ère industrielle. Pour la Comilog, le CMM est le miroir d'un Gabon industriel, conformément au vœu d'Ali Bongo On-

dimba. Il faut souligner qu'en prélude à cette manifestation qui verra la présence de plusieurs personnalités nationales et provinciales (Haut-Ogooué), le numéro un gabonais s'est entretenu, avant-hier, à la présidence de la République, avec une forte délégation du groupe français Eramet conduite par son Président directeur général (Pdg), M. Patrick Buffet.

Au cours de cet échange, les autorités du français Eramet ont également présenté à leur hôte, la conjoncture, plutôt difficile, qui caractérise, aujourd'hui le marché du manganèse au niveau mondial. Il a aussi été question de parler de l'École des Mines dont l'une des missions est d'alimenter, en ressources humaines qualifiées, le Complexe métallurgique de Moanda.

Opposition

UFA-Front : désormais des actions communes

O. N.  
Libreville/Gabon

LES responsables de l'Union des forces pour l'alternance (UFA) et ceux du Front de l'opposition pour l'alternance (FOPA), étaient en conclave hier au siège du Congrès pour la démocratie et la Justice (CDJ) sis à Petit-Paris. Occasion pour eux de convenir d'une coordination de leurs actions "pour créer, ont-ils déclaré, les conditions indispensables au changement, notamment aux élections libres, justes, transparentes et crédibles". La grande nouveauté, est que ces deux groupements politiques de l'opposition posent comme préalable à toute élection, "la tenue sans délai d'un dialogue national



Photo : C.O.

Benoît Mouity Nzamba de l'UFA (g) et Jean de Dieu Moukagni Iwangou du FOPA (d) ont signé la plateforme commune d'actions.

inclusif et sans tabou qu'ils souhaitent placer sous l'égide de l'Onu, l'Union africaine et l'Union européenne". Dans cette perspective, ils ont arrêté une plateforme commune d'actions signée par leurs présidents respectifs,

Benoît Mouity Nzamba (UFA) et Jean de Dieu Moukagni Iwangou (FOPA). Leur première sortie commune aura lieu mercredi prochain à la faveur d'une conférence de presse à la Chambre de Commerce de Libreville.

Ecobank Transnational Incorporated  
Assemblée Générale Ordinaire  
Avis de Convocation

Mesdames et Messieurs les actionnaires sont convoqués à la vingt-septième Assemblée Générale Ordinaire de la Société Ecobank Transnational Incorporated, le vendredi 19 juin 2015 à 10h30, au Centre de Conférences International Julius Nyerere, 10 Shaaban Robert Road, Dar es Salaam, Tanzanie, à l'effet de délibérer sur l'ordre du jour suivant:

I. RESOLUTIONS ORDINAIRES

1. Approbation des Comptes ;
2. Affectation du Résultat;
3. Renouvellement du Mandat d'un Administrateur;
4. Ratification de la Cooptation d'Administrateurs ;
5. Nomination d'un Administrateur ;
6. Nomination des Commissaires aux Comptes.

II. RESOLUTION SPÉCIALE

1. Emission d'Actions Gratuites.

Tout actionnaire, quel que soit le nombre d'actions qu'il possède, peut assister personnellement à cette Assemblée ou s'y faire représenter.

Toute la documentation relative à l'Assemblée Générale est disponible pour consultation au Siège de la Société à l'adresse ci-dessus, dans les agences d'Ecobank et sur le site internet de la société (www.ecobank.com) à partir de la date du présent avis.

Lomé, le 25 mai 2015  
Pour le Conseil d'Administration & P.O.,

Samuel K. Ayim  
Le Secrétaire Général